
В фокусе - образование 
и молодежная политика

Социальная сфера
Образование и молодежная 
политика оказались в фокусе 
внимания выездного заседания 
Постоянной комиссии Могилев
ского областного Совета депу
татов по вопросам социальной 
сферы, социальной защиты 
граждан и делам молодежи.
Участие в его работе приняли сенатор, 

председатель областного Совета депу
татов Александр Горошкин, замести
тель председателя областного Совета, 
ректор МГОИРО Михаил Жудро, члены 
постоянной комиссии во главе с предсе
дателем Игорем Каско.

Участники выездного заседания озна
комились с деятельностью учреждений 
образования - МГУ им. А.А. Кулешова и 
СШ № 24 им. К.М. Симонова, а затем на 
базе Могилевского государственного 
областного института развития образо
вания рассмотрели вопросы повестки 
дня. Речь шла о ходе выполнения регио
нального комплекса мероприятий по ре
ализации в Могилевской области Госу
дарственной программы «Образование 
и молодежная политика» на 2021-2025 
годы» и о проблемных вопросах орга
низации образовательного процесса в 
учреждениях общего среднего образо
вания.

Как отметил Александр Горош
кин, Республика Беларусь - со
циально ориентированное го
сударство, поэтому важность 
социальной сферы обосновывать 
не нужно - это основные нужды и 
запросы наших граждан.

- От того, насколько качественно мы 
будем обучать и воспитывать нашу мо
лодежь в духе любви к своей Родине, 
гордости за свою страну, зависит бу
дущее Беларуси, ведь нынешним мо
лодым людям однажды будет вверена 
наша страна.

Александр Горошкин подчеркнул, что 
важно не только рассмотреть работу 
учебных заведений, но и обратить особое 
внимание на существующие в этой сфере 
проблемные вопросы. Он акцентировал 
внимание на том, что работа комиссий не 
должна строиться на отчетах - важен кон
структивный диалог, результатом кото
рого станут выработанные эффективные 
решения во благо государства.

- Во время обращений родите
ли, чьи дети обучаются в шко
лах, ссузах и вузах, высказыва
ют свое мнение, в том числе - по 
учебному процессу. Как правило, 
к качеству образования вопросов 
нет, есть вопросы к воспитанию.
О том, что сегодня важно патрио
тическое воспитание молодежи, 
сомнений ни у кого нет. На это и 
будет направлено внимание, - от
метил глава депутатского корпу
са региона.

По словам председателя Постоян
ной комиссии Могилевского областно
го Совета депутатов по вопросам со
циальной сферы, социальной защиты

граждан и делам молодежи Игоря Ка
ско, в обществе есть некоторые темы, 
которые всегда особенно актуальны: 
образование, здравоохранение, соци
альная защита.

- Поэтому вопросы, которые мы об
суждаем сегодня важны. Университет 
МГУ им. А.А. Кулешова - первая сту
пенька, где подготавливаются специ
алисты, также мы смотрим, как работа
ет школа, посещаем новое учреждение, 
которое построено по самым совре
менным стандартам обучающего про
цесса и развития системы образова
ния, и заканчиваем МГОИРО - местом, 
где совершенствуют образование учи
теля, то есть следующим этапом под
готовки специалистов. В рамках рабо
ты комиссии обсуждаем все наиболее 
острые вопросы, которые волнуют не 
только систему образования, но и нас - 
представителей наших граждан.

О выполнении регионального ком
плекса мероприятий по реализации 
государственной программы «Образо
вание и молодежная политика» на 2021- 
2025 годы рассказал первый замести
тель начальника главного управления по 
образованию Могилевского облиспол
кома Игорь Лошкевич. Он сообщил, что 
по итогам 2024 года в Могилевской об
ласти достигнуто выполнение всех це
левых показателей и запланированных 
мероприятий.

Завершилось выездное заседание 
дискуссией, во время которой участни
ки высказали предложения по решению 
ключевой задачи и работе над общей 
целью - и дальше направлять усилия для 
повышения качества образования в ре
гионе.
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